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投资者关系活动

类别 

 

□ 特定对象调研        □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称 投资者网上提问 

时间 2024 年 11 月 28 日 (周四) 下午 15:00~17:00 

地点 公司通过中国证券报中证网（https://www.cs.com.cn）采用网

络远程的方式召开业绩说明会。 

上市公司接待人

员姓名 

1、独立董事董雪梅 

2、财务总监、董事会秘书石岩 

3、证券事务代表荆丕凯 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况： 

1、公司新建生产线今年何时量产？2024 年是否考虑送红股

回报股东，同时有效增加股票交易流动性？ 

尊敬的投资者，您好。公司新建“年产 1.5 万吨非晶产线”

已于 2024 年 8 月达产。同时，公司一直高度重视股东权益，自

上市以来年度现金分红比例持续保持在 30%以上，并于 2024 年

进行了中期分红。后续公司将结合经营情况和市场环境，统筹规

划分红方案，持续以高回报回馈投资者。 

2、今年交易所发布《上市公司可持续发展报告指引》，公司

在 ESG 方面做了哪些工作？ 

尊敬的投资者，您好。公司一直高度重视 ESG 管理工作，自

上市以来每年均披露 ESG 相关报告，详情请参见公司于 2024 年
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4 月披露的《2023 年度环境、社会及公司治理（ESG）报告》，

感谢您对公司的关注。 

3、尊敬的石总，公司与铂科新材属于同一软磁材料行业，无

论营收还是利润，几乎相当，可人家市值接近 140 亿，而云路只

有 92 亿，公司到底哪里不如人家，据说公司也是软磁金属材料

的头部公司，公司似乎不在乎市值管理，实际上看只见原始解禁

股清仓式抛售而从来不见公司回购股票或者高管增持，难道上市

就是为了套现吗？我们二级市场的投资者想持有快三年了，股价

持续低迷，每天换手率只有 1%还不到，难道公司就是属于落后

的钢铁行业吗？不属于先进行业公司？尊敬的石总，回报二级市

场的投资这也应该是公司管理层应该重视的问题，敬请尽快回购

股票或者高管增持，以实际行动来提升公司市值。 

尊敬的投资者，您好，非常感谢您对公司长期的关注，您的

宝贵建议我们会认真研究。公司自首发上市至 2023 年度，销售

收入年复合增长率近 40%， 净利润年复合增长率超 60%；2024年

前三季度公司实现销售收入同比增长 6.54%，净利润同比增长

10.33%，继续保持增长态势。未来公司将做好经营管理，持续以

优异的业绩回报股东们的期待，再次感谢您对公司的关注。  

4、尊敬的石总，公司上市三年股价从前复权的 140 多元跌

倒现在六七十元，公司号称头部软磁金属材料生产商，可公司估

值长期低迷，令我们这些公司长期投资人惨遭财产损失，公司向

来不重视市值管理，只见原始解禁股清仓式抛售，从不见公司回

购股票或者高管增持股票，公司董事长从来不参与投资者沟通接

待，我衷心希望公司重视这个问题，把市值管理做好，具体的敬

请高层研究，并在二级市场回购股票或者增持，谢谢石总，请把

我的要求带到公司管理层，这个问题不能耽搁了。 

尊敬的投资者，您好，非常感谢您对公司长期的关注，您的

宝贵建议我们会认真研究。公司自首发上市至 2023 年度，销售

收入年复合增长率近 40%， 净利润年复合增长率超 60%；2024年

前三季度公司实现销售收入同比增长 6.54%，净利润同比增长
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10.33%，继续保持增长态势。未来公司将做好经营管理，持续以

优异的业绩回报股东们的期待，再次感谢您对公司的关注。 

附件清单（如有）  

日期 2024-11-28 

 


